

« C'est la seule solution : avancer pas à pas. Et quand on s'obstine à mettre un pied devant l'autre ... on finit toujours par arriver quelque part »

Gayle Forman – Les cœurs fêlés

Rome ne s'est faite en un jour, la Tour Eiffel et Versailles non plus. Pas moins que les Alpes ou la Grande Barrière de Corail n'en ont été façonnés par le temps en un instant. De même qu'un enfant grandit chaque jour et se structure ... Le temps pour chacun ; chacun à son rythme !

Nous avons tous besoin pour atteindre notre but, pour avancer, de temps, de quelqu'un, de matériau, de mayonnaise, d'un livre, d'une histoire, d'un regard, d'espace, d'une épaule, d'une main, d'un Norgay.

A chacun de nous de le découvrir, au fil du temps, au fil des jours. Parfois ce ne sera qu'une fois le but atteint, que nous verrons ce qui nous aura accompagné : un ami, un collègue, une mémoire, un ancien, une information, une réalité, une activité, un espoir, une lumière, une amitié, un pont, ...



Je vous souhaite de découvrir le vôtre pour atteindre votre envie, votre objectif, votre idée de la prochaine année ... notez-la dans votre calepin au 1^{er} janvier et toutes les semaines regardez-la : pensez-y et faites un pas concrètement vers la réalisation.

Parfois, notre coach se trouve beaucoup plus proche de Soi que l'on ne croit !

Et vous l'avez-vous découvert ?
Belle année auprès de lui...